ラブ=2日、道の駅いとまん中央イベント広場沖縄国際映画祭のPRステージに立つスリムク



沖縄国際映画祭をPR

糸満でイベント

スリムクラブが

れると会場は笑いに包まれた。



を行い、3日から始まる沖縄国際映口、道の駅いとまんでお笑いライブ

お笑い芸人のスリムクラブが2つ

要台ではほかにも地元青年会によるエイサー、糸満高校による吹奏楽るエイサー、糸満高校による吹奏楽るエイサー、糸満高校による吹奏楽るとが披露され、地域の魅力を発信した。東日本大震災支援コーナーにも人が集まった。 子ども3人と会場を訪れた上原き利奈さん(34)=糸満市=は「スリーにも人が集まった。 子ども3人と会場を訪れた上原きが、2人とも自然体で身近に感じた。が、2人とも自然体で身近に感じた。 画祭をPRした。道の駅いとまん施門祭をPRした。道の駅いとまん施門の場合が主催した地域イベントでは、一番」の舞台に参加した。 一条満が一番」の舞台に参加した。 から間政成さんは2011年に誕生した娘・世那ちゃんの名前の由生を聞かれると「世界から那覇へという思いを込めた」と即答。 相方の真楽田賢さんが「(活躍の)幅が狭くなっているやし」と突っ込みを入くなっているやし」と突っ込みを入くなっているやし」と突っ込みを入